

## Die «Herbschtmäss» in Ormalingen

Am Samstag, 10. November fand das alljährliche VaKi-Turnen in der MZH Ormalingen statt. Da die Herbschtmäss schon vorbei war, wurde sie von Manuela und Maggie einfach nach Ormalingen in die Turnhalle geholt. Nach der Begrüssung und dem VaKi-Lied ging es auch gleich los mit Putschautofahren. Danach ging es auf eine rasante Fahrt mit dem Seil-Karussell.

Nach dem Aufwärmen duften wir endlich in die Grosse Messehalle. Dort waren viele tolle Mässangebote aufgebaut, welche Manuela und Maggie kurz vorstellten. Sogleich durften wir mit einem Wunschangebot loslegen. Es gab eine gruselige Geisterbahn, in der man nach dem Hineinkriechen neben vielen kleinen Spinnen und andern Krabbeltieren auch Dinosaurier und sonst allerlei Gruseliges fand.

Eine Riesenrutsche aus Bänken bot auf drei verschiedenen Höhen eine spassige Herausforderung für alle. Die Riesenschaukel lud zum Verweilen und Entspannen ein. Diverse Schiessbuden forderten die Treffsicherheit der Kleinen - sei es auf die Nase vom Papi oder auf einen Büchsenstapel. Auch ein Seilziehpposten sowie ein Rösslirennen und ein Maroni-Wettrennen durften nicht fehlen. Alle Mäss-Attraktionen boten viele Bewegungsmöglichkeiten für die Kinder und natürlich auch für die Väter.

Wie an der echten Herbschtmäss, gab es die Jetons nicht umsonst! Für jede Attraktion mussten die Papis einen Jeton mit Liegestützen, Kniebeugen, Rundläufen, usw. verdienen. Bald schon neigte sich der VaKi-Morgen dem Ende zu.

Während die Kinder einen Mäss-Jeton in ihren MuKi-Pass einkleben durften, halfen die Papis noch beim Aufräumen der Mässangebote. Nach dem Schlusslied im Kreis war das wunderschöne Mäss-VaKi-Turnen auch schon vorbei. Toll wars! Herzlichen Dank an Manuela und Maggie für die tollen Vorbereitungen und den letzten, sportlichen Herbschtmäss-Tag in diesem Jahr.

Dominik Hubler